

Le président du Venezuela Nicolás Maduro présente ses voeux aux Vénézuéliens



Caracas, 26 décembre (RHC) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a présenté ses voeux aux Vénézuéliens pour la nouvelle année. Il a signalé que l'année 2014 termine en paix malgré les actions de déstabilisation et les violences de l'extrême droite et il a appelé ses compatriotes à suivre le chemin victorieux et pacifique tracé par la Révolution bolivarienne.

Nicolás Maduro a déclaré :

“Combien nous avons avancé sur le chemin de l'unité, de la lutte, des batailles, de la vie. C'est le chemin de Chavez, le chemin de Bolivar. Nous avons avancé ! Combien d'énormes défis nous avons affrontés, combien notre peuple a fait preuve d'engagement et d'amour en 2014. Combien de progrès ! Combien de réussites ! Notre gouvernement s'est déployé dans les rues, il a accompagné les communautés, il a renforcé les processus en cours, il a remis de nouveaux logements.”

Dans son message au peuple vénézuélien, Nicolás Maduro a demandé le soutien de son peuple, pour renforcer l'économie du pays :

“Nous faisons tous partie de cette grande nation. Nous sommes tous nécessaires pour la tâche titanesque de réaliser les plus grands rêves de notre patrie. C'est nous tous et nous toutes qui construirons un Venezuela productif, complètement souverain et plein d'amour. Nous avons réussi une révolution politique au cours de toutes ces années, 15 années de luttes. Cette révolution nous appartient, nous l'avons construite de nos mains, avec notre intelligence, avec notre sueur, avec notre sourire et même avec nos larmes.

Notre constitution et notre révolution politique fêtent 15 belles années.”

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42056-le-president-du-venezuela-nicolas-maduro-presente-ses-voeux-aux-venezueliens>



Radio Habana Cuba